
平成 16 年 8 月 25 日 

 

厚生労働省医政局 

局長 岩尾 總一郎 殿 

 

全国医学部長病院長会議 

会長  吉村 博邦 

医学教育委員会・国家試験に関する専門委員会 

委員長 別所 正美 

 

医師国家試験に関する要望書 

 

全国医学部長病院長会議医学教育委員会・国家試験に関する専門委員会では、第９８回医

師国家試験に関して、５大学の受験生および全国の大学医学部・医科大学の教員を対象に

アンケート調査を実施いたしました。調査結果は別紙のとおりですが、この結果に基づき、

下記の要望書を取りまとめました。 

つきましては、ここに記載された要望につき、十分ご検討いただきたく、ご高配の程よろ

しくお願いします。 

 

記 

 

全国医学部長病院長会議では、医師国家試験に関して以下の要望をいたします。 

 

１．試験の時間割の事前公表、試験会場の温度や座席の調整など、受験生が公平に、不

安なく、集中して試験に臨めるような環境整備をしていただきたい。 

 

２．必修問題について、適切な難易度の問題を出題するよう努力していただきたくと共

に、合格基準が適切であるかどうか再検討していただきたい。 

 

３．禁忌肢問題について、採点方法を改める、あるいは出題内容に関する情報公開をす

るなど、受験生に過度のストレスを与えないよう配慮していただきたい。 

 

４．試験問題の公開、受験生や大学への詳細な試験結果の開示をしていただきたい。 

 

５．卒前教育と医師国家試験の整合性が維持されるよう、厚生労働省と文部科学省が協

調して引き続き努力していただきたい。 

   

６．医師数の調整に医師国家試験を用いるのは慎重にしていただきたい。 

 

以上 
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